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Anwesenheitsliste 
Gewählte Mitglieder 

 

• Johann Rabe 

• Julius Herrmann 

• Lena Fels 

• Lucie Robinski 

• Therese Gaertig 

• Felix Behnisch 

• Merlin Müller (online) 

 

entschuldigt gefehlt: 

• Luzia Franke 

• Sabine Richter 

• Jessica Müller 

• Dimitij Kraus 

• Lena Träger 

• Antonia Bothur 

    

     

unentschuldigt gefehlt: 

• Christin Pfütze (Mitgliedschaft ruht) 

• Luka Pansegrau (Mitgliedschaft ruht) 



 

 

Freie Mitglieder  

• Tobias Richter  

• Sarah Demmler 

• Finn Bergmann 

• Justus Stegemann 

• Moses Banck 

• Jari Finn Hopp 

• Hendrik Busmann 

• Jannis Korn 

• Tobias Klimmer 

• Laura Brunner 

• Isabel Noatnick 

• Melanie Leuchner 

• Lara Hoffmann 

• Clemenz Frenzel 

• Dragon Schulz 

• Florian Stein 

• Pascal Götze 

• Constantin Dobel 

 

Gast 

• Emelie Gühr 3. Semester Wing 

 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Es sind 7 von 13 aktiven gewählten Mitglieder (online) anwesend. Der FSR ist 

beschlussfähig. 
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1. Ini-Anträge 
Antragsteller: Maurice Hartung 

Antragstext: Finn Jari als Freies Mitglied aufnehmen 

keine Gegenrede  



Antrag ohne Gegenrede angenommen 

 

Antragssteller: Lucie Robinski 

Antrag: Wiwi-Meisterschaften, Finanzanträge vorziehen nach Protokoll 

keine Gegenrede 

 

 

2. Protokolle 
wurden ohne Gegenrede angenommen 

 

3. Berichte 
IG Börse 
IG Börse wählt demnächst einen neuen Vorstand. Alle problematischen Mitglieder 

hören auf. Die Vorfälle zur ESE mit dem FSR wurden intern aufbereitet. Der neue 

Vorstand möchte im neuen Jahr ein entspanntes Treffen zum Kennenlernen 

abhalten, um die Beziehung zu verbessern 

 

Therese Gaertig: wurde von einer Vorständin angesprochen, alter Vorstand, der uns 

mit problematischem Verhalten aufgefallen ist, wurde ausgetreten, jetzt Ziel: 

Vertrauen wieder herstellen, Vernetzungstreffen 

Konstantin Dobel: Wer zahlt denn den Abend? 

Lucie Robinski: würde gern vorher wissen, wer genau geht, da wichtig  

Maurice Hartung: Können nicht fordern, wen die rausschmeißen. Aber wir können 

eine Entschuldigung erwarten.  

Therese Gaertig: Weiß nicht wer genau geht. 

Johann Rabe: IG Börse soll den Abend organisieren  

Florian Stein: neuer Vorstand und Reue sind gutes Zeichen, man soll Leute nicht 

wegen einmaligen Vorfällen verurteilen. Frage ist, ob es Einsicht gibt 

Maurice Hartung: mehrfach Vorfälle, Initiative muss von denen kommen 

Hendrik Busmann: Die Frage ist sind die Leute nur raus aus dem Vorstand oder ganz 

aus dem Verein 

Maurice Hartung: Bericht von Vorfällen 

Tobias Klimmer: wir sollten eine Chance geben, unvoreingenommen in Treffen 

gehen 

 

Ergebnis: wir sind für Treffen offen, Initiative soll von IG Börse ausgehen 

 

4. ToDo 
4.1 Transponder 
Lucie Robinski: Bitte alle Transponder umprogrammieren lassen, Ziel nicht schlecht 

stellen mit Hausmeistern 



 

4.2 Merch 
Maurice Hartung: Sample bekommen von Firma, als Beispielexemplar. Entscheiden 

uns, welche Materialien, Fit wir wollen. Es wird Fortschritte geben. 

 

4.3 Uniwahlen 
Jannis Korn: Mappe mit Infos an Wahlstand 

wir brauchen zweite Person für die Mittwochsschicht 

Justus Stegemann meldet sich  

Julius Herrmann: Besetzung für Werbestand am Dienstag benötigt 

Tobias Richter: kann Morgen, Dienstag, um 11 da sein. 

 

 

5. Finanzanträge 
FA Auszählung  
 

Finanzantrag: Verpflegung während der Auszählung 

Antragssteller: Jannis Korn 

Antragstext: Der FSR WiWi beschließt 116,14€ für die Bereitstellung von Verpflegung 

für die Helfenden während der Auszählung der Wahlzettel am 08.12. 

Begründung: Während viel Zeit und Vorbereitung in die Wahlwerbung vor und 

während der Wahl geflossen sind, ist diese nicht mit Ende der Stimmenabgabe für 

die Studierenden beendet. Am Abend des 08.12. müssen die Wahlzettel ausgezählt 

werden. Dazu haben sich (Stand Abend des 03.12.) 11 Freiwillige gemeldet. Da es 

sich um einen wenig sichtbaren, aber sehr wichtigen Teil des Wahlprozesses 

handelt, soll für das leibliche Wohl gesorgt sein. Dazu ist geplant, am Abend Pizzen 

zu bestellen. Außerdem soll etwas Glühwein bereitgestellt werden. 

 

Abstimmung: Der FSR Wiwi beschließt mit 7 Dafür-Stimmen einstimmig den 

Finanzantrag zur Auszählung. 

 

 

FA Glühweinausschank 2.0 
Lucie Robinski: Es haben sich 25 Leute mehr angemeldet 

 

Antragsstellerin: Lucie Robinski 

Antragstext: Der FSR WiWi beschließt 83,91 € für den Glühweinausschank bei der 

Weihnachtsfeier des Lehrstuhls von Prof. Dr. Leßmann. 

Begründung: Der Finanzantrag ist eine Ergänzung zum ersten Finanzantrag zur 

Weihnachtsfeier von Prof. Dr. Leßmann. Schon vor ein paar Jahren hat unser FSR 

den Lehrstuhl bei ihrer inoffiziellen Weihnachtsfeier durch einen 

Glühweinausschank unterstützt. Die Feier ist dafür da, dass auch über die 



Lehrstühle und Fächer hinweg ein Austausch zwischen den jungen Leuten 

stattfindet. Mit dem Glühweinausschank unterstützen wir dies und die Beziehung 

zwischen Lehrstuhl und FSR wird gestärkt. Wir haben schon Glühwein besorgt, 

jedoch haben jetzt insgesamt 65 Menschen zugesagt, was mehr sind, als uns von 

Anfang an kommuniziert wurde. Deshalb müssen wir mehr Glühwein nachkaufen. 

Auch eine Flasche Amaretto muss besorgt werden, um Glühwein mit Schuss 

anzubieten und ein Transporter muss für den Einkauf gemietet werden. 

 

 

Abstimmung: Der FSR Wiwi beschließt mit 7 Dafür-Stimmen einstimmig den 

Finanzantrag zum Glühweinausschank 2.0 

 

6. Tagesordnung 11.04.2022 
6.1 Wiwi Meisterschaffen 
 

"Es ist so weit... Die Vorbereitungen für 2023 beginnen. Wir feiern mit Euch 

kommendes Jahr mit über 2500 Teilnehmern das größte Open Air WiWi-Festival 

Deutschlands. 

 

Ihr wollt alle Infos? Dann jetzt in der Fachschafts-Area registrieren und Vorteile 

sichern! 

 

https://www.wiwi-meisterschaften.de/account/login/create 

 

Kommt am besten auch in unsere WhatsApp-Gruppe damit ihr keine Updates mehr 

verpasst. 

 

Wir warten bereits sehnsüchtig auf Euch 

Liebe Grüße vom gesamten Team <3" 

 

Lucie Robinski: Pendant zu Medi-Meisterschaften, kann sich registrieren und 

mitmachen, plant in die Gruppe zu gehen und uns aus dem Laufenden zu halten  

 

6.2 Nikolaus Party 
 

Lucie Robinski: Vorverkauf läuft, wir machen Werbung, wer mehr als 3h hilft bei der 

Wahl kommt kostenlos rein. Bringt eure Freunde mit. 

Hendrik Busmann: Möglichkeit der Bewerbung der VWI-Weihnachtsfeier als 

Gegenleistung für Werbung für Nikolausparty? 

Therese Gaertig: Wäre als Story möglich, aber gerade Spam mit Wahl und 

Nikolausfeier, ab Donnerstag wäre OK 

Hendrik Busmann: Klar wir könnten euch vorher hochladen, schickt uns eure 

Werbung 

https://www.wiwi-meisterschaften.de/account/login/create


Lucie Robinski: Als TF-Party gefällt mir das. 

Therese Gaertig: Dann machen wir das so. 

 

6.3 JustUs Festival bewerben 
Therese Gaertig: Wir wurden angeschrieben, wollen wir das bewerben? Wir hatten 

überlegt das mit Denen, zu organisieren. Wollen wir dahin? 

Maurice Hartung: Kleines Festival, letztes Jahr nur Bufak-Leute plus deren Freunde. 

Karten sind gedeckelt auf 200/ 250 Karten. Ich bin der Meinung wir können das 

bewerben. Aber es kann sein, dass es negative Kritik gibt. 

Johann Rabe: Wenn es so klein ist, dann werden die Karten schon verkauft. 

Maurice Hartung: die Hemmung ist zu groß, dahin zu fahren 

Johann Rabe: wir lassen es erstmal groß werden und bewerben es dann 

Maurice Hartung: Link in FSR-Gruppe für unsere Leute. 

Jannis Korn: Klingt nach einem Plan. 

 

6.4 ESE-Helferurkunde 
Felix Behnisch: wurde angesprochen, wo man sich versprochene Urkunden abholen 

kann 

Lucie Robinski: wenn gewünscht, wird angefangen 

 

6.5 FSR-Weihnachtsfeier 

Maurice Hartung: Letze Sitzung als Weihnachtsfeier? 

Lucie Robinski: Wann Konstuierende? 

Tobias Klimmer: Auszählung am 8.12.22, müssen 14 Tage vorher Posten 

ausschreiben 

Maurice Hartung: Wenn Auszählung am 8.12.22 und letzte Sitzung am 19.12, dann 

muss Konstuierende im Januar sein 

 

7. Sonstiges 
Gab nichts 

 

 

Nächste Sitzung: 
 

Sitzungsleitung:  Therese Gärtig 

 

1. Protokoll: Finn Bergmann 

  

2. Protokoll: Finn Yari Hopp 

 

Abmeldungen: keine 



 

  

Sitzungsende: 19:22 
 


